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这是一次没有压力的学习之旅，这是一次放松心情的

健康之旅。由本报与北京大学联合主办的“第三届高级职业

经理人研修班”得到了学员们的一致赞誉。他都认为，这样

的活动有别于任何一场培训活动，在这里，他们更放松、更自

由。尽管来自不同的行业，对健康的追求、对专业之外知识

的向往，将他们聚集在一起。没有约束，没有羁绊，畅所欲

言，开心交友，让我们听听学员们的声音。

丰富了专业外的知识
安徽金大地 孔磊
《市场星报》这次活动组织得非常好，能够通过这

样的平台，和同行们面对面的交流，是一次难得的机

会。以前，很多人只知道名字，却没能见面，这次不仅

见面了，还进行了深入的交流，有了很多新朋友。同

时，这次活动的课程安排得很好，健康知识、红酒知识

的讲座，丰富了个人工作外的知识。其区别于以往的

活动，档次更高，非常感谢《市场星报》。

很好很用心
徽风印象 秦宇
通过举办这样的学习活动，《市场星报》拉近了与

直接客户、间接客户之间的距离。而将不同行业的大

家彼此召集在一起，也为我们搭建了一个交流的平

台，感觉获益匪浅。

就我个人的感觉而言，报社能够想到举办这样的

活动，真的很好，很用心。

要健康、事业两不误
巢湖百大购物中心 宰开凤
这次这么多不同行业的人在一起学习，真的很难

得。听了两个专家的讲课，感觉对个人的启发很大，

拓宽了自己的人生思路，更思考了自己的价值所在。

确实，人活在世上，到底是为了钱，还是为了能够创

造、实现自己的价值，是我们每个人都必须要仔细思

考的。

戴教授向我们介绍了如何合理、科学地做好健

康、事业两不误。他提出的许多方法都很实用，如早

餐如何吃更营养，工作时间一小时左右最好动一动等

这些保健预防，在我们的日常生活中都可以做到。

而丁斌教授的讲课，很符合我们目前所处的状

态。企业发展战略、市场化竞争，关键就是要做好团

队建设和企业定位，包括近的和远的规划定位，而且

企业必须有规范化的流程，这样，企业肯定能做好。

完全创新的培训之旅
信地置业 郑成宝
参与到本次活动，遇见了许多同行业的老熟人，感

觉很亲切。《市场星报》组织这样的培训之旅，很有新

意。

以前也参加过培训课程，只是单纯的教学授课，

没有此次内容丰富。我们在放松的同时，还能学到一

些知识，如关于养生学，如何在我们目前的生活工作

状态中把握健康，了解一些健康的常识及实用方法；

而在欢迎晚宴上请老师讲解红酒的知识，也开拓了大

家的视野，对红酒文化的认识有了提升。

“感谢”与“创新”
合肥荣事达三洋 杨仁标
《市场星报》组织的这次活动，我想用两个词来形容，第一个

词是“感谢”。这次研修班之旅，《市场星报》精心组织，将学习与

放松身心充分结合在一起，两天的时间，不仅使我们获得了知识

上的收获，如关于养生的知识，了解日常生活中正确的饮水、饮食

方式；关于商业运作的一些知识和案例，对于工作中遇到的问题

具有一定的启发意义。

第二个词就是“创新”。通过参与到此次活动中来，我们对

《市场星报》也有了更多的了解，发现《市场星报》具有很强的创新

意识。改版后的《市场星报》有着鲜明的特点，崭新的理念。从合

作层面来说，也增加了报社与合作伙伴的交流及相互认知。

三次参加，每次都有新感受
合肥禹洲房地产 王立铭
这是第三次参加《市场星报》组织的培训活动，每次前来，都有

不同的感受。前段时间工作比较繁忙，正好借此机会，可以休闲放

松一下。每次的活动，《市场星报》都精心组织，无论从培训地选择

还是课程安排上，都比较符合我们目前状态所需要的一些东西。

借助平台与同行交流
蓝鼎置地 龚少祥
此次《市场星报》举办的第三届高级职业经理人研修班很成

功，既放松了心情，又可以和很多同行交换对市场的意见。通过

参与此次活动，可以看出《市场星报》做到更贴心、更周到，推广面

更大、认知度更高。正是通过研修班这样的活动，可以通过平台

和广告业、地产业等各个行业的精英进行充分的交流，对房地产

市场有更深入的认识。尽管大量刚需群体的存在、新政的出台，

但目前对合肥市场影响不是很大，同时也更好地刺激了商业地产

市场。

今后要关注健康
安徽中皖凯业装饰 包义猛
这次活动很有特色，也很有品位，戴光强教授的“成功人士的

高品质生活”这一节课让我感触很深，由于平时工作繁忙，往往忽

视了健康的重要性，从戴教授的授课中我认识到只有了解自己的

状况，作出正确合理的调整，才能拥有高品质健康生活。丁斌教

授的企业管理课让我意识到成功不需要很多因素，持久必须要有

核心能力。希望以后多举办这样的活动，让更多人受益。

这是一次收获之旅
安徽世钰汽车销售服务有限公司 陈长春
感觉非常不错，这次活动举办得很成功，让我们在轻松愉快

的环境下享受了一次收获之旅。在课程上的安排内容搭配得很

好，有养生课、鉴酒课、企业管理课，内容很丰富。给我们提供与

同行业以及不同行业的精英相互交流和学习的机会。
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明白了怎样科学养生
安徽信达 胡江平
《市场星报》这次活动办得非常好，能够近距离聆

听戴光强教授的养生理论和方法，感觉收获颇多。人

到中年，对健康比年轻时更关注一些，尽管关注，但有

时不知道应该从哪些方面注意，也不清楚哪些方法是

科学的。从戴教授的授课中，可以清楚地了解到中年

人容易出现哪些问题，并如何规避，让自己更健康。

《市场星报》举办这样的活动，立意很好，希望以后能

多办这样的活动。

一堂意义非凡的管理课
望湖美家居 李文和
丁斌教授的企业管理课让我受益匪浅，让我意识

到，21世纪企业除了要有核心竞争力、品牌价值、管理

能力、客户资源、智慧财产权、全球合作，还要有不断

创新的精神。平时我们说要给品牌定位，然而我们的

创意也是需要定位的。主办方《市场星报》这次在半

汤举办的活动，让我们放松身心的同时也聆听了一堂

意义非凡的管理课。
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接受了一次心灵洗礼
安徽翔迪 张剑
在繁忙的工作中，能够来到巢湖半汤接受心灵上和思想上

的洗礼是一件非常有意义的事，戴光强教授的养生课讲得特别

好，课程设置一些养生的内容，像我们这样长期在外工作，难免

会有些商务应酬，了解这方面的知识，对自己的健康有很大益

处。这次的活动感觉非常好，也十分感谢《市场星报》举办这么

高水准的活动，希望这样的活动以后经常举办，让更多企业管理

者从中受益。

这是一次全新的旅程
滨投集团 吴恒
这次非常荣幸参加了《市场星报》举办的“第三届高级职业经

理人研修班”，在这里结识了很多新的朋友，是一次非常好的旅

程。两天下来，通过与老师的交流、学员之间的交流，碰撞出很多

的思想火花，也收获了很多的知识和朋友。尤其是健康方面，因为

年轻，自己从来没有刻意重视过，这次听戴教授的课，才感觉到年

轻人也需要科学地关注健康，养成良好的健康习惯。知道了如何

锻炼是最健康的，生活中的小细节都和健康息息相关。这次收获

很多，希望以后《市场星报》能够多举办这样的活动。

晚上喝水，眼睛浮肿如何解决？
人的眼睛有个眼窝，水由于重力作用，早起会有眼袋，

这是正常的现象，即使晚上不喝水也会有，几分钟后就会消

失。喝水，主要是要有健康的保健理念。

养生上有的说要规律性，有的说要随意一点，如何平衡

这种矛盾？

无论是哪一种，都要符合生物钟，规律性是与生物钟有

关系，随意性也要遵循人体的生物钟。只有一致才能保持

健康，不一致，肯定会带来健康问题。即使规律，不按生物

钟的规律也会损害健康。根据统计，经常上夜班的女性与

不上夜班的女性相比，乳腺癌的发病率要高36%。

每天的早餐应如何吃好？
早晨不仅要吃饱，还要吃好。人体需要补充炭水化合

物、蛋白质，也就是早餐牛奶、鸡蛋、蔬菜、水果都要有。天

底下，营养最好的是人奶，有人说牛奶不好，那牛能长大

吗？鸡蛋是含蛋白质食物中的上品，对大脑发育有好处，尤

其是对儿童。对于女同志，吃鸡蛋不仅有减肥的功效，还能

够美容。
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